



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

„Unverzichtbare Dienstleistungen für die Gesellschaft“: Regierungspräsidentin Schäfer gratuliert Fachkräften der Hauswirtschaft zum erfolgreichen Abschluss

29.09.2021

75 Absolventinnen und Absolventen im Regierungsbezirk Freiburg



aurema - stock.adobe.com

Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer hat den diesjährigen Absolventinnen und Absolventen in den Berufen der Hauswirtschaft zum bestandenen Berufsabschluss gratuliert. Insgesamt 75 Hauswirtschafterinnen und Hauswirtschafter sowie Fachpraktikerinnen und Fachpraktiker Hauswirtschaft haben die Abschlussprüfungen im Regierungsbezirk Freiburg erfolgreich bestanden. Darüber hinaus konnten zehn silberne Meisterbriefe an langjährig in der Ausbildung tätige Hauswirtschaftsmeisterinnen ausgestellt werden.

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitteilt, musste aufgrund der Corona-Pandemie die feierliche Urkundenübergabe leider abgesagt werden. Deswegen übermittelte die Regierungspräsidentin ihre Glückwünsche in einem Schreiben.

„Die Fachkräfte der Hauswirtschaft verrichten unverzichtbare Dienstleistungen für unsere Gesellschaft, zum Beispiel in Pflegeheimen, Kindertagesstätten, Ganztagschulen und bei der Unterstützung privater Haushalte. Die Corona-Pandemie hat uns vor Augen geführt, wie systemrelevant die Hauswirtschaft ist“, so Regierungspräsidentin Schäfer.

Nachdem die Hauswirtschaft über lange Zeit von einem recht traditionellen Bild geprägt gewesen sei, hätten sich ihre Aufgaben heute stark verändert. Neben den elementaren Inhalten der Haushaltsführung habe sich der Beruf zu einem betriebswirtschaftlich orientierten, modernen Dienstleistungsberuf entwickelt. „Die beruflichen Perspektiven für qualifiziertes Fachpersonal, das in den Bereichen Ernährung und Gesundheit genauso fit ist wie bei Finanzen und

Umweltthemen, sind vielseitig“, so Schäfer. Den Absolventinnen und Absolventen wünschte die Regierungspräsidentin viel Erfolg für ihr weiteres Berufsleben. Den Ausbildungsbetrieben sowie dem Lehr- und Prüfungspersonal dankte sie für ihr Engagement und ihre Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen.

Kategorien der Absolventinnen und Absolventen:

- Eine Hauswirtschafterin ländlich
- 45 Hauswirtschafter und Hauswirtschafterinnen städtisch,
- 29 Fachpraktiker und Fachpraktikerinnen Hauswirtschaft

Jahrgangsbeste im Regierungsbezirk Freiburg:

Jahrgangsbeste der Hauswirtschafter/innen städtisch (Note 1,3):

Tanja Bohnert, Hausach

Jahrgangsbeste der Hauswirtschafter/innen ländlich (Note 1,6):

Dorothee Denz, Königsheim

Jahrgangsbeste der Fachpraktiker/innen Hauswirtschaft (Note 1,8):

Stephanie Henriet, Allmansweier

Kategorie:

Landwirtschaft, Ländlicher Raum und Lebensmittel

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
**0761208
1038**
**E-Mail
schreiben**



Matthias
Henrich
Stellv.

Pressesp
recher
0761208
1039
E-Mail
schreibe
n